

## LE 1<sup>ER</sup> OCTOBRE,

## TOUTES ET TOUS DANS LA RUE !

Après les 49.3, la militarisation du maintien de l'ordre, la violence de la répression politique, syndicale ainsi que celle des expressions populaires et la reprise à son compte des idées d'extrême droite, Macron s'assoit sans vergogne sur les principes démocratiques.

Les urnes ont d'abord et massivement exprimé le rejet de sa politique, puis démontré sans conteste que le RN n'est pas une option acceptable pour la majorité de français-es et ont enfin placé la gauche et son programme comme première force politique à l'Assemblée Nationale. Or, c'est une politique de droite, ultra-libérale, injuste et profondément inégalitaire que le Président décide de poursuivre pied au plancher!

L'expression populaire par le vote est ignorée? Dont acte! La pression des travailleur-ses va s'avérer essentielle dans les prochains mois pour rappeler toujours plus fort que l'élan populaire antifasciste n'est pas et ne sera jamais un soutien à la politique "ni de gauche, ni de gauche" de Macron (casse des services publics, Uberisation, loi travail, retraites, loi immigration...) qui divise la société et offre à l'extrême droite l'audience qu'elle préfère: une population abandonnée et méprisée par un pouvoir sensé la servir et la protéger.

La Fédération SUD Santé Sociaux appelle l'ensemble des salarié-es, citoyen-nes, à se mobiliser le 1er octobre contre le mépris d'un président mégalomane et pour conquérir une réelle transformation sociale et écologique qui profite à toutes et tous.

Comme il n'y a jamais eu de vraies avancées sociales sans luttes collectives, nous, syndicalistes, militant-es, sympathisant-es, allons continuer plus que jamais à nous mobiliser sur le terrain, avec nos collègues de travail, par la lutte, dans la rue et partout où ça sera nécessaire pour faire valoir nos droits et en conquérir de nouveaux:

Communiqué

Un PLFSS qui répond aux besoins des usager-es et des professionnel-les du secteur de la santé et du médico-social

Des embauches massives dans les services publics

Une loi Grand Age à la hauteur des enjeux du secteur

L'abrogation de la loi immigration

La retraite à 60 ans !

Le partage des richesses

La prise en charge à 100% des dépenses de santé par une sécurité sociale financée par les cotisations et administrée par les travailleuses et les travailleurs.

Une augmentation massive des salaires

L'extension des mesures salariales du SEGUR à toutes et tous les acteurs du social, de la santé et du médico-social

Les 32 heures hebdomadaires

## NE LÂCHONS RIEN !

